

**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI TERHADAP POLA ASUH OTORITER  
ORANGTUA DENGAN PERILAKU MENJALIN PERSAHABATAN  
PADA REMAJA**

**YULIA CITRA**  
**NPM. 148110020**

FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS ISLAM RIAU

**ABSTRAK**

Pola asuh otoriter adalah salah satu bentuk pola asuh yang menuntut anak agar patuh serta tunduk terhadap semua perintah dan aturan yang dibuat oleh orangtua tanpa ada kebebasan untuk bertanya atau mengemukakan pendapatnya sendiri. Orangtua yang otoriter juga suka mengawasi, tetapi tidak mau mendengarkan anak-anaknya. Mereka tidak begitu banyak berpartisipasi dalam aktifitas anak-anak mereka. Mereka lebih bersikap lugas dan dingin, perintah dan hukuman adalah rutin, berlangsung dari hari ke hari. Pengasuhan seperti inilah yang terkadang membuat anak-anak menjadi tidak bahagia dan bahkan cenderung menarik diri dari lingkungannya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana hubungan antara persepsi terhadap pola asuh otoriter orangtua dengan perilaku menjalin persahabatan pada remaja. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 167 remaja, dengan teknik pengumpulan data menggunakan skala yang berjumlah 56 aitem untuk skala perilaku menjalin persahabatan dan 25 aitem untuk skala persepsi pada pola asuh otoriter dan datanya dianalisis dengan menggunakan analisis korelasi *product moment pearson*. Berdasarkan hasil analisis penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa adanya hubungan negatif antara pola asuh otoriter dengan perilaku menjalin persahabatan pada remaja. Semakin tinggi pola asuh otoriter pada remaja maka semakin rendah perilaku menjalin persahabatan pada remaja dan semakin rendah pola asuh otoriter pada remaja maka akan semakin tinggi pula perilaku menjalin persahabatan.

Kata Kunci : Perilaku menjalin persahabatan, Persepsi terhadap pola asuh otoriter

**RELATIONSHIP BETWEEN PERCEPTIONS OF AUTHORITARIAN  
PARENTING AND FRIENDSHIP BEHAVIOR  
AMONG ADOLESCENCES**

**YULIA CITRA**  
**NPM. 148110020**

**FACULTY OF PSYCHOLOGY  
ISLAMIC UNIVERSITY OF RIAU**

**ABSTRACT**

*Authoritarian parenting is a form of parental that requires children to be obedient and submissive to all orders and rules made by parents without the freedom to ask or express their own opinions. Authoritarian parents also like to watch, but do not want to listen to their children. They do not participate so much in their children's activities. They are more straightforward and being cold, orders and punishments are routine, take place day by day. Care is like this which sometimes makes children become unhappy and even tend to withdraw from their environment. The purpose of this study was to determine relationship between perceptions of authoritarian parenting and friendship behavior among adolescences. The number of samples in this study was 167 adolescences, with data collection techniques used a scale consisted of 56 items for friendship behavior scale and 25 item for friendship behavior scale and the data were analyzed by using correlation product moment Pearson analysis. Based on the results of the analysis of this study, it can be concluded that there is a negative relationship between perceptions of authoritarian parenting and friendship behavior among adolescences. The higher authoritarian parenting in adolescents, the lower their friendships behavior in adolescents and the lower the authoritarian parenting style in adolescents, the higher of their friendship behavior.*

*Keywords: Friendship Behavior, Perception of authoritarian parenting*

# العلاقة بين الرؤية عن أنماط رعاية الأبوين الاستبدادية والسلوك الودي عند الشباب المراهقين

يوليا سيترا

148110020

كلية علم النفس  
الجامعة الإسلامية الرياوية

## ملخص

أنماط رعاية الاستبدادية هي شكل من أشكال التربية التي تتطلب من الأطفال أن يكونوا مطيعين ومسلحين لجميع الأوامر والقواعد التي وضعها الوالدان دون حرية طرح أو التعبير عن آرائهم الخاصة. الوالدان السلطاء يحبون أن يراقبوا أطفالهم، لكنهم لا يريدون أن يستمعوا لأطفالهم. إنهم لا يشاركون كثيرا في أنشطة أطفالهم، ويعامل أطفالهم بالجفاء، والأوامر والعقوبات روتينية، تحدث يوماً بعد يوم. الرعاية في مثل هذا الأمر هي التي تجعل الأطفال أحياناً غير سعداء بل ويميلون إلى الانسحاب من بيئتهم. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى العلاقة بين الرؤية عن أنماط رعاية الأبوين الاستبدادية والسلوك الودي عند الشباب المراهقين. كان عدد العينات في هذه الدراسة 167 مراهق، مع تقنيات جمع البيانات باستخدام مقياس من 56 صنفاً للصدقة و 25 مقياساً لمقياس الرؤية عن أنماط رعاية الاستبدادية، وتم تحليل البيانات باستخدام تحليل الارتباط *product moment pearson*. استناداً إلى نتائج التحليل، يمكن أن نستنتج أن هناك علاقة سلبية أنماط رعاية الأبوين الاستبدادية والسلوك الودي عند الشباب المراهقين. كلما ارتفعت أنماط رعاية الأبوين الاستبدادية عند الشباب المراهقين، انخفض سلوك الصداقات بين المراهقين، وكلما انخفض مستوى أنماط رعاية الأبوين الاستبدادية عند الشباب المراهقين ازداد سلوك الصداقة.

**الكلمات المفتاحية: سلوك الصداقة ، الرؤية عن أنماط الرعاية الاستبدادية**



Dokumen ini adalah Arsip Milik :

**Perpustakaan Universitas Islam Riau**